
27 août 2024 |

Ecrit par le 27 août 2024

https://echodumardi.com/tag/carpentras/page/19/   1/23

Carpentras, avez-vous déjà vu un canard se
battre contre un poisson ?

Pour la première fois dans toute l’histoire des sports de combat, venez voir le plus féroce des
canards cascadeurs, Fraser Hooper se battre contre un poisson humain.
Avec  un  clin  d’œil  aux  grands  clowns  muets  et  mimes,  Funny  business  met  en  scène  un  canard
cascadeur, un poisson humain, des danses excentriques et le match de boxe le plus stupide que vous
n’ayez jamais vu. Installez-vous au bord du ring pour assister à un spectacle de boxe.

Le clown’art
Clown plusieurs  fois  primé et  chouchou  des  festivals  à  travers  le  monde,  Fraser  Hooper  propose
spectacle  de  mime  désopilant  composé  de  tous  les  ingrédients  de  la  comédie  familiale  avec,  la
participation hilarante du public et quelques pincées de ridicule.
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DR Fraser Hooper joue avec le public

Après une carrière de mannequin…
Après une brillante carrière dans la mode masculine, Fraser Hooper a tout abandonné pour suivre son
rêve et devenir clown. Trente ans plus tard, son style unique de comédie primée a ravi des milliers de
spectateurs dans de grands festivals de rue en Europe, en Australasie et au Canada. Ses spectacles
hilarants font appel à la participation du public, au slapstick (burlesque)et à la danse excentrique.

Alors, qui osera défier Fraser Hooper ?
Dans la plus pure tradition du burlesque anglosaxon, le spectacle ravira les fans de sport et de comédie.
Réservation ici.

Les infos pratiques
A Carpentras. Du 19 au 20 Août. 20h. Gratuit. Uniquement sur réservation. Centre culturel de
la Charité. 77, rue Cottier à Carpentras.
MH

https://www.carpentras.fr/agenda/transart/aout/fraser-hooper.html?q=FRASER%20HOOPER&from=&to=&cHash=e62acc424dbd917c45d48ca00491e1a4&utm_source=sendinblue&utm_campaign=2022-08%20-%20Ville%20de%20Carpentras%20-%20Communiqu%20de%20presse%20-%20FRASER%20HOOPER&utm_medium=email
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


27 août 2024 |

Ecrit par le 27 août 2024

https://echodumardi.com/tag/carpentras/page/19/   3/23

Rodéo urbain, après le drame de Pontoise, la
pratique jugée inadmissible en Vaucluse

Les forces de l’Ordre sont intervenues aujourd’hui -mercredi 10 août- de 15h30 à 17h30 au
carrefour  de  l’avenue de Cabrières  et  de  la  Rocade Charles-de-Gaulle  à  Avignon,  sous  le
commandement de Jean-Philippe Sannac, commandant fonctionnel, adjoint au chef de service
Voie  publique  d’Avignon  et  en  présence  de  Christian  Guyard,  secrétaire  général  de  la
Préfecture de Vaucluse. Mission ? Lutter contre le rodéo urbain.

Le bilan
Au bilan de ces deux heures de contrôles ? 76 personnes ont été contrôlées dont 72 véhicules légers et 4
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deux-roues. 24 amendes ont été dressées concernant les assurances, permis et plaques, 2 interpellations
pour défaut de permis et d’assurance et 2 véhicules mis en fourrière. Le dispositif regroupait 11 policiers,
dont deux motards, sous le commandement de Jean-Philippe Sannac qui regroupe toutes les patrouilles
civiles et sérigraphiées, c’est-à-dire l’ensemble des policiers de la voie publique. Il est l’adjoint de la
commissaire et dirige 184 agents.

Le commandant fonctionnel Voie publique Jean-Philippe Sannac et Christian Guyard, secrétaire
général de la Préfecture lors de l’opération Rodéo urbain à la Rocade d’Avignon Copyright Mireille
Hurlin

Force publique
Christian Guyard, secrétaire général de la préfecture de Vaucluse a fait le déplacement pour soutenir les
policiers  :  «Plusieurs  opérations sont  actuellement  menées en zones Police et  Gendarmerie,  sur  le
Vaucluse, à l’initiative du ministre de l’Intérieur Gérald Darmanin, pour lutter contre ce phénomène de
rodéo urbain,  en écho au drame qui s’est  produit  en région parisienne.  Cependant de nombreuses
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opérations avaient déjà eu lieu antérieurement.»   

Rodéo à Pontoise, deux enfants de 10 et 11 ans percutés de plein fouet
Deux enfants, une petite fille de 10 et un petit garçon de 11 ans ont été renversés pendant un rodéo
urbain vendredi 5 août à 21h30. L’homme de 18 ans en défaut de permis et d’assurance avait pris la fuite
avant de se rendre, le lendemain, avec son avocat au commissariat de Cergy-Pontoise. Il habitait le même
quartiers que les petites victimes.

Ce qui s’est passé ?
Les deux enfants ont été percutés alors qu’ils jouaient au chat et à la souris dans une cour du quartier
des Hautes de Marcouville à Pontoise. Le petit garçon de 11 ans, tout d’abord pris en charge dans un état
grave s’en tirera finalement avec une fracture ouverte du tibia-péroné et une amnésie traumatique. Son
pronostic vital qui avait été engagé est actuellement stabilisé. La petite fille de 10 ans souffre, elle, d’un
important traumatisme crânien opéré samedi dernier et a été placée en coma induit. Son pronostic vital
reste engagé. Quant au suspect il a été mis en examen, a été placé en garde à vue puis en détention.
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Copyright Mireille Hurlin

Sur place à Avignon
«En Vaucluse et en juillet 82 opérations de contrôles ont eu lieu sur les routes du département, dont 36
spécifiquement sur les deux-roues, a souligné Christian Guyard. Nous allons accentuer ces contrôles sur
tout le territoire, pour lutter contre ce phénomène et rassurer nos concitoyens car nous sommes là pour
les protéger. Le rodéo urbain doit absolument cesser car il est inadmissible. Les conséquences peuvent
être graves pour les personnes qui se prêtent à ce type d’exercices et celles qui se trouvent à proximité.»
 

Le rodéo à Avignon ?
«Le rodéo urbain existe sur Avignon et ailleurs, concède Christian Guyard. La Police nationale doit être
présente le plus souvent possible avec le soutien de la Police municipale et de la Gendarmerie pour éviter
ce phénomène comme sur cet axe : la Rocade Charles-de-Gaulle propice à ce type d’activité. Les villes de
Sorgues, Carpentras, Cavaillon et Orange peuvent être potentiellement victimes de ce type de pratique.
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Nous ne déplorons pas d’accident grave comme ce qui est advenu en région parisienne. Nous sommes là
pour que cela ne se produise pas ici.»

Quels recours ?
«En cas de rodéo urbain nous pouvons saisir les véhicules de personnes interpelées. Elles risquent
jusqu’à 5 ans d’emprisonnement et 75 000€ d’amende. Actuellement il n’y a pas eu flagrant délit.»

Quelle actualité ?
«Pour le moment le Vaucluse est préservé des feux de forêt, constate Christian Guyard, nous serons très
présents lors du festival Insane d’Apt –festival techno, rap, chanson française, électro, trance, hard
music- qui accueillera plus de 30 000 personnes. Nous sommes là en zone Gendarmerie qui sera très
fortement mobilisée et appuyée par les Forces mobiles. Le maintien de l’ordre public dans une ville
comme Apt n’est pas neutre.»

Le briefing pour la mise en place du dispositif Copyright Mireille Hurlin

mailto:https://insanefestival.com/
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Carpentras : retour du festival des cultures et
musiques juives

Après l’absence d’édition 2020 et une édition 2021 sous contraintes sanitaires, le festival des
cultures et musiques juives est de retour pour l’édition 2022. Du lundi 8 au mercredi 10 août,
la ville de Carpentras accueillera le public dans trois lieux : la synagogue, la Cour de la Charité
et le cinéma Le Rivoli.

La musique sera le fil conducteur de cette édition 2022 du festival des cultures et musiques juives de
Carpentras, mais la littérature et le cinéma seront également de la partie. Ainsi, un coup de projecteur
sera donné sur la culture juive new-yorkaise avec la lecture d’extraits du livre de Shalom Auslander ‘la
lamentation du prépuce’. Cette lecture sera suivie d’un concours, dégustation du meilleur cheesecake

http://cultures-musiques-juives-carpentras.com/
http://cultures-musiques-juives-carpentras.com/
http://cultures-musiques-juives-carpentras.com/
http://cultures-musiques-juives-carpentras.com/
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new-yorkais, organisé par l’association des commerçants des Halles et de la Mairie, et accompagné d’une
déambulation musicale.

Programme
‘de Femmes en Femmes’, Sophie Leleu et Antoine Morineau
Avec son instrumentation originale à la harpe celtique, jouée par Sophie Leleu, et aux percussions
digitales venues d’orient par Antoine Morineau, le duo Racines est plein de promesses. A la suite de la
découverte de Sophie Leleu sur ses origines séfarades, elle décide d’y consacrer tout un programme
qu’elle mêlera à ses propres compositions :  un programme sur les femmes. Durant leur exode, les
séfarades ont métissé leur musique avec les cultures des différents pays d’accueil qu’ils rencontraient.
Sophie Leleu fait  ainsi  appel à Antoine Morineau pour explorer les couleurs et dynamiques de ces
chansons traditionnelles. Le duo Racines se produit et joue le plus souvent dans des lieux de patrimoine
ou de culte, révélant ainsi toute la dimension spirituelle de cette musique.

Le 8 août à 17h – Synagogue, Carpentras – Billetterie à retrouver ici.

‘En allant à Uskudar’, Les Oreilles d’Aman
Plus qu’un voyage, le sextet ‘En allant à Uskudar’ est une quête d’identité, un questionnement qui part
des origines de la musique klezmer et explore les dialogues entretenus avec d’autres cultures tout au
long de son histoire. En plongeant au cœur de la musique klezmer, Les Oreilles d’Aman poursuivent une
quête profonde, joyeuse et ouverte sur le monde.

Le 8 août à 21h – Cour de la Charité, Carpentras – Billetterie à retrouver ici.

Lecture musicale par la compagnie Maâloum du livre ‘La lamentation du prépuce’, de Shalom
Auslander
Jeune époux et futur papa, Shalom pourrait être le plus heureux des hommes. Mais l’enfance peut
commettre bien des ravages… Elevé dans la plus stricte orthodoxie juive, il en a gardé une vision très
personnelle du Tout-Puissant et  une paranoïa aiguë.  Trente-cinq ans que cela dure.  Aujourd’hui,  la
grossesse de sa femme le laisse désemparé. Partagé entre son désir d’émancipation et sa peur maladive
de Dieu, le voilà confronté à l’agonisante question : quel sort doit-il réserver au prépuce de son enfant ?

Le 9 août à 17h – Synagogue, Carpentras – Billetterie à retrouver ici.

Concert ‘Bekar’
Mélange de klezmer,  de groove et  de chanson,  chant,  clarinette,  batterie,  basse,  claviers  et  piano
emportent le public dans une musique hybride chanson-groove où les couleurs de la musique klezmer
traversent les morceaux du groupe.

Le 9 août à 21h – Cour de la Charité, Carpentras – Billetterie à retrouver ici.

Projection du film ‘Manhattan’ de Woody Allen
La projection du film sera suivie d’une conférence de Ophir Levy, maître de conférences en études
cinématographiques à l’Université Paris 8, sur le cinéma juif New Yorkais.

http://www.sophieleleu.com/
https://www.linkedin.com/in/antoine-morineau-280b95129/
https://www.billetweb.fr/de-femmes-en-femmes?utm_source=sendinblue&utm_campaign=2022-07%20-%20Ville%20de%20Carpentras%20-%20Communiqu%20de%20presse%20-%20FESTIVAL%20DES%20CULTURES%20ET%20MUSIQUES%20JUIVES&utm_medium=email
https://www.facebook.com/lesoreillesdaman
https://www.billetweb.fr/les-oreilles-daman-en-allant-a-uskudar?utm_source=sendinblue&utm_campaign=2022-07%20-%20Ville%20de%20Carpentras%20-%20Communiqu%20de%20presse%20-%20FESTIVAL%20DES%20CULTURES%20ET%20MUSIQUES%20JUIVES&utm_medium=email
https://compagniemaaloum.com/
https://www.billetweb.fr/lecture-les-lamentation-du-prepuce-de-shalom-auslander-par-la-compagnie-maaloum?utm_source=sendinblue&utm_campaign=2022-07%20-%20Ville%20de%20Carpentras%20-%20Communiqu%20de%20presse%20-%20FESTIVAL%20DES%20CULTURES%20ET%20MUSIQUES%20JUIVES&utm_medium=email
https://www.bekar.fr/
https://www.billetweb.fr/bekar-chanson-groove-klezmer?utm_source=sendinblue&utm_campaign=2022-07%20-%20Ville%20de%20Carpentras%20-%20Communiqu%20de%20presse%20-%20FESTIVAL%20DES%20CULTURES%20ET%20MUSIQUES%20JUIVES&utm_medium=email
https://www.estca.univ-paris8.fr/ophir-levy/
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Le 10 août à 16h30 – Cinéma Le Rivoli, Carpentras – Réservation par téléphone au 04 90 60 51 11
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Après l’absence d’édition 2020 et une édition 2021 sous contraintes sanitaires, le festival des
cultures et musiques juives est de retour du lundi 8 au mercredi 10 août. © DR

J.R.

Festival : les Guinguettes de l’Auzon de
retour après deux ans d’absence

Le festival de musique ‘les Guinguettes de l’Auzon’ est de retour les vendredi 5 et samedi 6
août. Organisé en plein centre-ville de Carpentras, sur les berges de la rivière l’Auzon, les deux
dernières éditions du festival ont accueilli plus de 11 500 personnes.

Après deux années d’interruption, le festival ‘les Guinguettes de l’Auzon‘ revient.  Organisé par Les
Passagers du Zinc en plein centre-ville de Carpentras, sur les berges de la rivière l’Auzon, les deux
dernières éditions ont accueilli plus de 11 500 personnes.

Au programme de cette nouvelle édition, pas moins de neuf groupes se produiront sur scène, les vendredi
5 et samedi 6 août.  La programmation mélange des artistes internationaux, français et  des talents
régionaux émergents avec comme cohérence artistique le sens de la fête et du partage.

Côté cuisine, cette nouvelle édition des Guinguettes de l’Auzon accueillera huit représentants de la
cuisine de rue vauclusienne durant les deux soirées du festival.

Programme du vendredi
Pakalo – 19h15 : jeune groupe de la région avignonnaise, décontracté et réconfortant, Pakalo mélange
les influences pop et rap. Amis depuis l’enfance, Marie et Léo chantent l’amour, l’amitié, la joie et le
soleil, alliant airs mélancoliques et rythmes dansants.

Hugo Kant – 20h30 : trip hop, jazz, hip hop, électro, dub, rock, classique, Hugo Kant aborde tous ces
styles et les fusionne dans une musique festive et dynamique. Comptant à son actif bon nombre de remix
et de featurings, il parcourt les scènes à travers le monde, portant ses musiques au-delà des disques.  

Nkumba System – 22h : mix énergétique et tropical, Nkumba Système joue avec les points communs
des musiques colombiennes et africaines : générosité, danse, clave et transe. La virtuosité des guitares à
la camerounaise et la beauté des polyrythmies caribéennes s’allient naturellement dans un seul but, faire
danser le public.

https://www.guinguettesdelauzon.com/accueil
https://www.guinguettesdelauzon.com/accueil
https://lespassagers.net/
https://lespassagers.net/
https://pakalo.fr/
https://hugokant.com/
https://nkumbasystem.bandcamp.com/
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Asian Dub Foundation – 23h15 : collectif né à Londres au début des années 90, Asian Dub Foundation
s’est imposé sur la scène internationale avec un mélange unique de dub, rock et drum’n’bass. Asian Dub
Foundation c’est avant tout un son unique, savant mélange de rythmiques hard jungle, lignes de basses
dub et musiques industrielles.

Buffet Sonore (intergroupe) : Le Buffet Sonore c’est une disco mobile au look vintage qui diffuse de la
musique éclectique, festive et ensoleillée pour faire danser tous les publics de 7 à 77 ans. Une caravane
ginguette qui file la bougeotte, les mains se lèvent et les corps s’agitent sur des rythmes funky, afro et
latino pour un tour du monde musical.

Programme du samedi
L’Orchestre National de Syldavie – 19h15 : dans une drôle de contrée imaginaire où cohabitent les
cultures populaires polonaises, hongroises, russes ou encore tsiganes, se cache la Syldavie. C’est tout
l’orchestre national de ce petit pays qui invite les spectateurs pour un voyage aux confins de ces terres
d’Europe de l’Est où la nostalgie et la mélancolie côtoient la fougue et la chaleur humaine.

Pat Kalla & Le Super Mojo – 20h30 : avec leur hymne à la vie, Pat Kalla & le Super Mojo proposent un
élixir de jouvence qui stimule les consciences avec humour et redonne vie aux pouvoirs dansant d’un
groove trouvant ses racines en Afrique ou en Amérique du Sud.

Patrick Coutin – 21h45 : au printemps 1981 Patrick Coutin fait une entrée fracassante dans l’univers
des tubes avec : j’aime regarder les filles. Depuis, cet artiste singulier a enchaîné 15 albums. En 2022,
c’est avec un trio rock qu’il repart sur les routes.

Java – 23h15 : à la manière des rappeurs américains qui samplaient des disques de soul ou de jazz, Java
fut le premier groupe à mélanger l’accordéon musette avec le rap. Textes, flow, arrangements, groove,
Java revient sur scène après un silence de plus de dix ans.

Buffet Sonore (intergroupe).

https://asiandubfoundation.com/site/
https://www.facebook.com/people/Buffet-sonore/100057202639310/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100064189713547
https://www.facebook.com/patkallalesupermojo/
https://www.facebook.com/PatrickCoutinOfficiel
https://www.facebook.com/javathefrenchband
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Organisé en plein centre-ville de Carpentras, sur les berges de la rivière l’Auzon, les deux dernières
éditions du festival ont accueilli plus de 11 500 personnes © DR

Les Berges de l’Auzon, Carpentras. Tarif : 6 euros en prévente / 8 euros du place – réservations sur
www.guinguettesdelauzon.com

J.R.

Carpentras : 1ère édition des rencontres
musicales

http://www.guinguettesdelauzon.com
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La première édition des rencontres musicales des pays de Ventoux et comtat Venaissin aura
lieu du mercredi 3 au vendredi 12 août. Porté par l’association la Clef des Chants, ce projet a
pour objectif de rendre la musique classique et la création accessible à tous.

Porté par l’association la Clef  des Chants,  dont le  siège est  à Carpentras,  la  première édition des
rencontres musicales des pays de Ventoux et comtat Venaissin aura lieu du mercredi 3 au vendredi 12
août.

Ce projet a pour objectif de rendre la musique dite classique et la création accessible à tous. Chaque
concert sera accompagné d’une présentation des œuvres interprétées ainsi que de clés d’écoutes.

Les entrées aux concerts sont libres avec un plateau de soutien aux rencontres musicales, pour ceux qui
le peuvent et le souhaitent.

Programme
Mercredi 3 août à 20h30, La Charité – Carpentras
Récital de piano : « de Vienne à Malaga » Pierre Rouinvy interprètera un programme haut en couleur, de
Bach à Chopin, en passant par la Vienne classique avec Haydn et l’Espagne avec des extraits d’Iberia
d’Albeniz. Au programme également, une pièce de la compositrice française Mel Bonis.

Jeudi 11 août, La Charité – Carpentras
Klezmhear :  « Voyage à l’Est » La Cour de la Charité était  pleine à craquer pour leur passage à
Carpentras en 2020 à l’occasion du festival de musiques juives, les voilà de retour : Benjamin Mayer
(clarinette et composition), Emma Errera (violon) et Clément Dague (guitare).

Vendredi 12 août, La Charité – Carpentras
Concert de clôture. Deux quintettes tout en contrastes seront mis en regard : celui de la compositrice
africaine-américaine Florence Price (écrit en 1936) et celui de César Franck, figure de la vie musicale
française de la seconde moitié du XIXème siècle. Le célèbre mouvement lent du trio opus 100 de Franz
Schubert, souvent utilisé au cinéma, sera un intermède entre ces deux œuvres. Juliette Shenton et Emma
Errera (violons), Sven Boyny (alto), David Poro (violoncelle) et Pierre Rouinvy (piano).

Certains concerts auront lieu dans d’autres communes que Carpentras, comme Venasque, Aubignan et
Bédoin.

https://www.laclefdeschants.com/
https://www.laclefdeschants.com/
https://www.linkedin.com/in/pierre-rouinvy-071a92104/
https://www.mel-bonis.com/
https://www.klezmhear.com/
https://www.linkedin.com/in/benjamin-mayer-0183b31b5/
https://www.linkedin.com/in/emma-errera-54134890/
https://dagueclement.wixsite.com/clementdague/bio
https://www.instagram.com/ju_shenton/?hl=fr
https://www.instagram.com/svennsven/?hl=fr
http://www.savarez.fr/david-poro
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Porté par l’association la Clef des Chants, ce projet a pour objectif de rendre la musique classique et
la création accessible à tous © DR

Plus d’informations sur www.ventouxprovence.fr

J.R.

Carpentras : le stade nautique annonce
fermer ses portes tous les lundis

A compter du 1er août, le stade nautique de Carpentras fermera ses portes tous les lundis en

https://www.laclefdeschants.com/
http://www.ventouxprovence.fr
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raison de problèmes de recrutement. Egalement, le bassin de plongeon sera dorénavant fermé
tous les jours.

C’est l’été et nombreux sont les vauclusiens à chercher un coin de fraîcheur à la plage ou dans les
bassins. Or, le pays fait face à un manque de surveillants qualifiés pour encadrer les baignades.

Ainsi, le stade nautique de Carpentras annonce fermer ses portes tous les lundis à compter du 1er août en
raison de problèmes de recrutement. En effet, il a été impossible de trouver assez de maîtres-nageurs
sauveteurs pour assurer l’ouverture tous les jours.

Aussi, le bassin de plongeon sera dorénavant fermé tous les jours. Le petit, le grand bassin ainsi que
l’espace aqualudique restent quant à eux ouverts.

J.R.

Carpentras accueille l’élite mondiale du trial

Samedi 30 juillet, Carpentras, la capitale du comtat Venaissin, deviendra la capitale des acrobates de la
moto. La ville accueillera l’élite du trial avec les six meilleurs pilotes mondiaux et les six meilleurs
Français. Des zones d’évolution seront situées au cœur du centre-ville et tracées par le Moto Club
Ventoux Loisirs. Dans chaque zone, différents obstacles, buses, tronc d’arbres, rochers, pneus viendront
challenger les pilotes.
L’évènement aura lieu de 20h à 23h et bénéficiera d’une buvette et d’un point de restauration. Des
tribunes seront mises en place à l’office de tourisme (250 places).
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Samedi 30 juillet, Carpentras, la capitale du comtat Venaissin, deviendra la capitale des acrobates
de la moto. La ville accueillera l’élite du trial avec les six meilleurs pilotes mondiaux et les six
meilleurs français © DR

J.R.

Provence numérique : des ateliers d’été à
Carpentras et à Sorgues

Cet  été,  les  stages  et  ateliers  sont  à  l’honneur.  Des  activités  diverses,  autour  de  la
photographie, du montage vidéo, de la fabrication numérique et des jeux, sont organisées à
Carpentras et à Sorgues.

Cet été, les stages et ateliers sont à l’honneur. Des activités diverses, autour de la photographie, du
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montage vidéo, de la fabrication numérique et des jeux, sont organisées pour les enfants, les ados et les
adultes. Découvrez ci-dessous la programmation des ateliers d’été de Carpentras et de Sorgues.

Programmation de Carpentras au Fablab 
3 août : ‘transforme des fruits en instrument de musique’, de 13h30 à 16h.
10 août : ‘fabrique ton jeu pour l’été Domino Animaux’, de 9h à 12h.
11 août : ‘fabrique ton cerf-volant’, de 9h à 12h.
12 août : ‘crée ton enceinte personnalisée en bois’, de 14h à 17h.
16 août : ‘fabrique ton ‘Mignon’ en carton’, de 14h à 17h.
17 & 18 août : ‘fabrique ta maison miniature’, à partir de 9h.

Programmation de Carpentras au Medialab 
23 août : ‘initiation au cadrage et prise de vue vidéo’, de 14h à 17h.
24 août : ‘le montage vidéo de A à Z’, de 14h à 17h.
25 août : ‘toy photographie en studio’, de 9h à 12h et de 14h à 17h.
26 août : ‘la retouche photo à portée de tout le monde !’, de 14 à 17h.
réservations,  informations  et  contacts  :  04  85  88  03  22  /  contact@letierslieudecarpentras.fr  /
www.letierslieudecarpentras.fr

Programmation de Sorgues
3 août – atelier enfants : ‘imprime ta figurine de jeu de sociétés en 3D’, de 9h à 12h.
4 & 5 août – stage parents-enfant et ados : ‘fabrique ta maison miniature’, à partir de 9h.
10 août – stage : ‘crée ton enceinte personnalisée en bois’, de 14h à 17h.
24 août – atelier ados : ‘pimp ton t-shirt avec ton personnage de manga ou BD préféré’, de 14h à 18h.
27 août – atelier enfants : ‘fabrique ton ‘Mignon’ en carton’, de 14h à 17h.
31 août – marqueterie : ‘fabrique ton dessous de plat en marqueterie’, de 9h à 12h.
Réservations,  informations  et  contacts  :  04  85  88  03  22  /  contact@letierslieudesorgues.fr  /
www.letierslieudesorgues.fr

J.R.

L’école des Nouvelles Images débarque à
Carpentras pour développer la filière jeu
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vidéo

L’école des Nouvelles Images, formatrice des métiers de l’animation et des images de synthèse,
déjà présente à Avignon depuis 2017, installe officiellement son nouveau campus, dédié au jeu
vidéo, à la place de l’ESA Games à Carpentras.

L’école, qui possède désormais un campus au 5 Chemin de Saint-Labre à Carpentras, a vu bon nombre de
films  de  ses  étudiants  nommés,  voire  même  primés,  dans  les  plus  grandes  cérémonies
cinématographiques telles que les Oscars ou encore la British academy of film and television arts (Bafta).
Une réussite importante pour l’école, mais aussi pour le département de Vaucluse qui souhaite devenir
une terre de cinéma.

L’essor du domaine du jeu vidéo

C’est tout naturellement que l’école des Nouvelles Images se tourne vers le marché du jeu vidéo qui,
aujourd’hui, est en plein essor. Dans ‘L’essentiel du jeu vidéo’, publié en mars dernier, le Syndicat des
éditeurs de logiciels de loisirs montre que le secteur a progressé de 1,6 % par rapport à 2020, qui était
déjà une année record, pour atteindre 5,6 milliards d’euros de chiffre d’affaires. En comparaison, ce
chiffre s’élevait  à 2,7 milliards d’euros en 2013. Le jeu vidéo est aujourd’hui la première industrie
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culturelle en France, mais aussi dans le monde.

La formation au jeu vidéo

Il  est d’ores et déjà possible de s’inscrire pour se former aux métiers du jeu vidéo. Dès la rentrée
prochaine,  les  étudiants  pourront  bénéficier  d’une formation en trois  ans.  La première année sera
consacrée à l’acquisition des bases artistiques et techniques, la seconde permettra aux étudiants de se
spécialiser en programmation & game design ou en technical game art, et la troisième sera consacrée à
la professionnalisation grâce à de multiples projets que les étudiants devront réaliser.

Les inscriptions à cette formation se font en dehors de Parcoursup, il suffit simplement d’avoir obtenu
son baccalauréat. Suite à son inscription, dont les frais s’élèvent à 40€, le candidat passera un entretien
de motivation avec un membre de l’équipe pédagogique qui validera l’accès à la première année.

Pour en savoir plus sur ce nouveau campus et la formation au jeu vidéo, rendez-vous sur le site
de l’école des Nouvelles Images.

V.A.
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